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Abstract (en)
The device comprises a toothed bar on the hatch cover in which the driven pinion of a gear connected with an operating device engages. Between
the driven pinion and the operating device is connected an automatic braking and securing device. As the automatic braking and securing device
functions, a clamp roller load torque stop is arranged in the gear housing (1), with an outer ring (2) firmly connected to the housing, in which an
inner ring is rotatably located, which is connected with a driven component on the gear. In a clamp gap between the inner and outer rings at least
one clamp roller pair is arranged. The clamp rollers are pressed into a clamping position by at least one pressure spring. In this position the driven
component is blocked. Each of the clamp rollers is loaded with a total force of at least 45 N. The clamp angle amounts to 5.75 degrees.

Abstract (de)
Eine Vorrichtung zum Öffnen und Schließen des Lukendeckels einer Schiebeluke an einem Kampffahrzeug, insbesondere einem Kampfpanzer. Am
Lukendeckel ist eine Zahnstange angeordnet, in die ein Abtriebsritzel eines Getriebes eingreift. Im Gehäuse (1) des Getriebes ist als automatische
Brems- und Arretiervorrichtung eine Klemmrollen-Lastmomentsperre angeordnet. Sie besitzt einen Außenring (2), in welchem ein Innenring
(3) drehbar gelagert ist, der formschlüssig mit einem an das Getriebe angeschlossenen Abtriebselement (4) verbunden ist. Im Klemmspalt (5)
zwischen Innenring (3) und Außenring (2) sind Klemmrollenpaare (6.1-6.2, 7.1-7.2) angeordnet. Die Klemmrollen werden durch Druckfedern
(8.1-8.4) in die Klemmstellung gedrückt, in der das Abtriebselement gesperrt ist. Ein Antriebselement ist über Mitnehmerstifte (10.1, 102) mit dem
Innenring (3) verbunden und besitzt Betätigungsstifte (11.1, 11.2), durch welche in Abhängigkeit von der Drehrichtung jeweils eine Klemmrolle jedes
Klemmrollenpaares in eine Freigabestellung gedrückt wird. <IMAGE>
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